

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

## El CajaSur Priego busca la sentencia del título en una intensa doble jornada liguera

Los de Luis Calvo se miden hoy al Rivas y el domingo al UCAM Cartagena

**Redacción**

Viernes 7 de marzo de 2014 - 08:41



El CajaSur Priego disputa este domingo uno de los partidos más importantes de la segunda vuelta de la Superdivisión Masculina de Tenis de Mesa, que puede ser determinante para el que podría ser el tercer título de liga del equipo que dirige Luis Calvo. Los prieguenses reciben al UCAM Cartagena, el único equipo que ha evitado que el CajaSur sumara en la primera vuelta los 22 puntos en juego.

El equipo de Luis Calvo se trajo en su visita a Cartagena en la primera vuelta un valioso empate cediendo el único punto que no ha sumado esta

temporada el equipo prieguense en la Superdivisión, donde se mantiene al frente de la misma como único equipo imbatido de la máxima categoría del tenis de mesa nacional.

Los murcianos, con un partido más, están a tres puntos de los prieguense por lo que cualquier resultado positivo podría marcar diferencias ante un equipo liderado por el internacional Jesús Cantero. El gaditano está acompañado esta temporada de dos jóvenes valores como son el oriental Zhang Sining, que cumple ya su cuarta temporada en España, y el rumano Andrei Birlean, que militó en las categorías inferiores del CajaSur Priego. Además para esta segunda vuelta el UCAM se ha reforzado con la incorporación de uno de los grandes jugadores del tenis de mesa europeo, el serbio Aleksandar Karakasevic, jugador de larga trayectoria y éxitos internacionales que ha llegado a estar entre los 30 mejores del mundo.

El CajaSur Priego lidera en estos momentos en solitario la Superdivisión Masculina de Tenis de Mesa a pesar de tener un partido menos que fue aplazado y que lo enfrentará el próximo miércoles 12 de marzo en tierras catalanas al DKV Borges Vall, visitando además esa misma semana al Irún Leka Enea. Tampoco el partido de este domingo corresponde a la fecha inicialmente prevista perteneciendo a la jornada número 20 que debería jugarse a finales de este mes de marzo, pero que se adelanta al coincidir con la convocatoria de He Zhi Wen y Jesús Cantero para Open de Alemania.

Pero antes de este trascendental partido el CajaSur Priego recibirá este viernes a las 20:00, en casa también, al CD Tenis de Mesa Rivas. Los madrileños están realizando una buena campaña después de ascender la pasada temporada a la máxima categoría donde ahora mismo son octavos en la clasificación. En la primera vuelta los prieguenses se impusieron sin muchos problemas a los madrileños, aunque estos no pudieron contar con todo su arsenal donde están nombres conocidos como el medallista paralímpico José Manuel Ruiz o el portugués Diogo Dos Santos que ha realizado grandes actuaciones en sus visitas a la pista prieguense.

Para estas dos intensas semanas de actividad que tiene el CajaSur Priego en la que disputará cuatro partidos, el Director Técnico del equipo prieguense Luis Calvo contará con todos sus efectivos que preparan ya esta fase de la competición en la que el primer objetivo es sumar el que sería su tercer título liguero consecutivo.

